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INTERROGAZIONE ORALE H-0461/01
per il tempo delle interrogazioni della tornata di giugno 2001
a norma dell'articolo 43 del regolamento
di Jean-Louis Bernié
alla Commissione

Oggetto: Coltura di proteine vegetali nell'Unione

Il divieto riguardante le farine animali avrebbe potuto offrire l'occasione di sviluppare la coltura di 
proteine vegetali nell'Unione. La Commissione ha però deciso, senza concertazione alcuna, di 
escludere qualsiasi "piano proteico", col pretesto di un costo troppo elevato. Promuovere la coltura 
delle proteaginose consentirebbe di riequilibrare le produzioni europee evitando la pratica della 
monocoltura dei cereali, che richiede un impiego più importante di fungicidi. Inoltre, tale decisione 
porterà certamente ad importazioni sempre più massicce di soia geneticamente modificata provenienti 
dagli Stati Uniti.

Su quali elementi si basa la Commissione per concludere che il costo finanziario che risulterebbe da 
un "piano proteico" è più importante della necessità di lottare contro l'impoverimento delle terre, una 
forte dipendenza alimentare e lo sviluppo degli OGM in Europa? 
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